

平成二十二年 度

B&G 海洋体験セミナー

青い海と美しい大地から学ぶ四泊五日の体験学習

7月25日(日)~29日(木)

B & G 海洋セミナーに参加して

浅田 好誠

七月二十五日、B & G 海洋体験セミナーに参加するために、朝早く起きて伊丹空港へ行きました。生まれて初めて飛行機に乗るので、ワクワクドキドキしました。沖縄に着いて、同じ班になった人達とすぐに友達になりました。バスに乗



ってホテルまで行きました。そして最初に沖縄物作り体験をしました。ほくは、Tシャツを作りました。貝がらやサングに色をつけてTシャツにいろいろな模様を描きました。色とりどりでうまくできました。楽しかったです。

二日目は、半潜水水中観察船、小型ヨット、カヌー、バナナボートに乗りました。バナナボートでは、潮が体にかかったり、口の中に入ってきたり、口の中に入ってきたりしてとてもしよっぱかったです。ヨットやカヌーもみんなと一緒に楽しくすることができました。イルカプログラムもあり、イルカのすごいジャンプを見てびっくりしました。

三日目は、海水浴をしたりシュノーケリングをしました。シュノーケリングではロックスズメダイやクラゲ、サングが見れてよかったです。沖縄の海で泳ぐことができました。午後からは美ら海水族館に行きまし

た。ほくはサメが好きなので、前からとても楽しみにしていました。ジンベイザメがすごく大きくて迫力がありました。四日目はカヌー体験をしたり、マングローブ自然観察をしました。めったに見られない、ベニシオマネキやガザミを見ることができました。パインナップパークにも行きました。地元のパインナップは格別においしかったです。

五日目は首里城公園に見学に行きました。首里城は世界遺産で、建てるのにくぎを一本もうっていないと聞きすこいなと思いました。そしてその後、なはシヨッピングセンターでおみやげを買いました。そしてみんなと別れる時がきました。この四泊五日が終わりに近づきました。友達や沖縄と別れるのが、とてもさびしかったです。友達とまた会えたらいいなと思いました。きれいな海とたくさんさんの自然のある沖縄に、また行きたいです。

楽しかった B & G 体験セミナー

大三 千風優

私は、B & G 海洋体験セミナーに行つて、学んだ事が、



たくさんあります。

海洋プログラムでイルカをさわれたのは、とてもうれしかったです。なぜなら、イルカが、とてもかわいいからです。鳴き声もとてもかわいかったですし、合図をするとjumpしてくれたのがうれしかったです。海水浴をした時、海がとってもきれいだっただけで、引きこまれそうになりました。サングしようがきれいでした。でもそんなきれいなサングしようが、死んでしまっている、と言うのを聞いて、おどろきました。

バナナボートは速くて、たのしかったです。マングローブの下に、トントンミーと、というのがいて、とてもかわい

かったです。

美ら海水族館で印しように残っているのが、ジンベイザメです。話を聞いた時、ジンベイザメなどのサメ類は、人を好んで食べないと言っていました。わたしのイメージだとサメは人をおそって食べるというイメージがあつたから、いがい、びっくりしてしまいました。

カヌーをやったときに、シングルだったのもつつかれました。

目標だった、「友達をたくさん作る」と、「話を聞く」と言う目標が守れてよかったです。私がすんでいる美波町の海と、沖縄の海はつながっています。沖縄の海は本当にきれいです。私はそのきれいな沖縄の海を守るためにゴミをすてないようにしたいです。

海洋体験セミナーに参加して

別宮 凪

七月二十五日、伊丹空港を出発し約一時間で沖縄につきました。沖縄は思っていた以上に暑くさすが南の島だなと思いました。ほくはこのセミナーで色々な人と出会い様々な体験をし沖縄の文化や風習